



Prendre un verre, «ça fait de l'effet»!

La consommation d'alcool a un impact significatif sur la conduite d'un véhicule. Les effets sont sournois, progressifs et commencent dès le premier verre :

- La vision est affectée;
 - La perception des sons diminue;
 - La capacité d'évaluer des distances est réduite;
 - La concentration est difficile;
 - Nous surestimons nos capacités et sous-estimons les dangers... bref, nous n'avons plus ce qu'il faut pour conduire!
-
- **Prendre un verre, ça fait de nous des conducteurs affaiblis et dangereux!**

Concrètement, cela se traduit par des comportements mettant nos vies et celles des autres en danger!

Pensez-y...

**Quand on boit,
on ne conduit pas!**

*La publication de cette chronique est rendue possible grâce à :
Fier partenaire!*

PROMUTUEL
ASSURANCE
RIVE-SUD

Le comité pour la prévention de l'alcool
au volant de Bellechasse

Août 2016